

SPEEDTRACKER

DYNAMITE GPS- GESCHWINDIGKEITSMESSER



Abmessungen/ Dimensions	64 x 37 x 20 mm
Gewicht/ Weight	41 g
Aktualisierungsrate/ Update rate	10Hz
Energieverbrauch/ power consumption	20mA



DYNAMITE GPS- GESCHWINDIGKEITSMESSER

Der kleine und leichte GPS- Geschwindigkeitsmesser von Dynamite erfasst und dokumentiert Geschwindigkeiten und Strecken in der Luft und auf dem Boden. Das Gerät wiegt ca. 42g und misst 64 x 37 x 20 mm. Dank der geringen Größe kann dieses Messgerät an verschiedenen RC Modellen problemlos angebracht und eingesetzt werden. Das Gerät ist zu WASS/EGNOS/MSAS/RTCM kompatibel und somit global einsetzbar. Mit der 10Hz Aktualisierungsrate reagiert es schnell auf Positionsänderungen und verbraucht dabei wenig Strom, sodass Sie es 4 Stunden am Stück nutzen können. Der LCD Screen überträgt die Daten in Echtzeit und das wasserfeste Gehäuse macht den Einsatz bei allen Wetterlagen möglich. Mit der GPS Logger Software können gefahrene, geflogene, gelaufene oder auch geschwommene Strecken anhand von Google Maps Produkten dargestellt werden.

Dynamite's GPS Meter and Tracker provides with a compact, portable and easy to use GPS device for tracking everything from top speed reached to locations of their model. The unit's compact size and ultra light weight allows for it to be utilized in various RC applications. Thanks to the units built-in WASS/EGNOS/MSAS/RTCM), the unit can be used anywhere in the world. The unit uses 10Hz refresh rate providing extremely fast response to changes in the models position while the units low power consumption provides the user with up to 4 hours of uninterrupted tracking time. The unit's LCD screen provides real-time data feedback and it's waterproof design allows for use in virtually all weather conditions. You can also use the Dynamite GPS Logger software to map your drive, flight, swim, etc. using Google mapping products.

FEATURES:

- › Erfasst: Ort, Geschwindigkeit, Höhe, Strecke uvm.
- › Geringes Gewicht und Abmessung machen den Einsatz bei vielen RC Modellen möglich
- › Integrierter leistungsstarker LiPo Akku ermöglicht bis zu 4 Stunden Laufzeit
- › Kann dank eines PC-Interfaces auch mit Google Maps Produkten genutzt werden
- › Track: Location, Speed, altitude and much more
- › Compact size and lightweight allows for fit easy almost anywhere and in any RC application
- › Built-in-high capacity LiPo Battery – 4 hours cont. tracking
- › PC Interface for mapping on Google map products

Art.Nr.	Bezeichnung	Description
DYN4401	Dynamite GPS- Geschwindigkeitsmesser	Dynamite GPS Speed Meter